



- 1**

La Unidad de Capital Social de la Dirección de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), promueve la innovación tecnológica en las aulas.
- 2**

Izada de la Bandera Nacional, marca el inicio de la Celebración de la Independencia de Honduras.
- 3**

CONATEL Rinde Homenaje a Francisco Morazán en el Aniversario de su muerte.
- 4**

CONATEL celebra con orgullo el Día de la Bandera Nacional de Honduras.
- 5**

Innovación Tecnológica en la Supervisión del Espectro Radioeléctrico.

1. CONATEL utiliza la realidad virtual como herramienta educativa

CONATEL, a través de la Unidad de Capital Social de la Dirección de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), continúa apostando por la innovación en la educación; recientemente, se llevó a cabo una capacitación en el Instituto Gubernamental Héctor Pineda Ugarte y en el Centro de Educación Básica "Jesús Aguilar Paz".

Gracias a los lentes de realidad virtual promovidos por CONATEL, los alumnos exploraron un parque jurásico, disfrutaron de un emocionante safari en África y aprendieron más sobre el océano, esta herramienta innovadora no solo hace más interactivo el proceso de aprendizaje, sino que también impulsa el interés de los estudiantes por la ciencia y la tecnología.

CONATEL reafirma su compromiso con la implementación de tecnologías en los centros educativos con el fin de acortar la brecha digital en Honduras.



LA Reforma en Acción



2. La Izada de la Bandera Nacional es un homenaje a nuestros Símbolos Patrios

En el marco de los festividades de independencia, la Presidenta de la República, Iris Xiomara Castro Sarmiento, pronunció un emotivo discurso durante el solemne acto de izada de la Bandera Nacional donde resaltó el valor de rendir tributo a los símbolos que representan la grandeza y la historia de Honduras:

"En este mes que celebramos nuestra independencia, es propicio para el pueblo hondureño rendir homenaje a nuestros Símbolos Patrios, nuestros Próceres, Mártires y nuestra Bandera, símbolo de grandeza, historia y los valores que definen nuestra nación."

En la actividad estuvo presente el Comisionado Presidente de CONATEL, Licenciado Lorenzo Saucedo, de esta manera reafirma el compromiso de la institución con los valores patrios y el desarrollo de Honduras.

LA Reforma en Acción



3. Entrega de Ofrenda Floral en Conmemoración a la muerte de Francisco Morazán

El pasado 14 de septiembre, el Comisionado Propietario de CONATEL, Lic. Efraín Figueroa, asistió a la solemne entrega de la ofrenda floral en conmemoración del aniversario de la muerte del prócer Francisco Morazán, el acto se llevó a cabo en el Parque Central de Tegucigalpa.

Este tributo es un reconocimiento a los ideales de libertad y unidad que Morazán defendió, y reafirma el compromiso de CONATEL de promover los valores patrióticos y de servicio a la nación.



5. Dirección de Gestión del Espectro Radioeléctrico (DGER), en capacitación para el uso de drones en la supervisión del espectro radioeléctrico en Honduras.

DGER, ha iniciado el entrenamiento específico y especializado para el uso de Vehículos Aéreos No Tripulados (VANT), adquiridos a través de una Licitación Pública Internacional; estos drones están equipados para realizar inspecciones precisas de Patrones de Radiación de Antenas, Polarización, Potencia de Transmisión, y Determinación de Cobertura.

Con esta tecnología innovadora, CONATEL se posiciona como referente regional en la supervisión del espectro radioeléctrico, implementando soluciones de vanguardia para mejorar el control y la gestión del espectro en Honduras.

4. Día de la Bandera Nacional de Honduras en CONATEL

En una emotiva ceremonia, CONATEL celebró el Día de la Bandera Nacional de Honduras con la izada de este símbolo patrio que representa el orgullo y la unidad del pueblo hondureño, acto realizado por los Cadetes de la Academia Militar de Aviación.

El evento estuvo presente el personal de CONATEL, quienes participaron con gran compromiso, realizando el juramento a la bandera en un ambiente de respeto y amor por la patria.

El homenaje fue enriquecido con la música de compositores hondureños, cuyas melodías aminoraron el sentimiento patriótico de los presentes.

Este acto simboliza el respeto y la lealtad de CONATEL hacia Honduras.



LA Reforma en Acción



LA Reforma en Acción